
 

 

                     

               
                           

 

成長のチャンス 後期が始まりました

 今日から後期が始まります。気分を新たに

 先日の終業式で話したとおり、通知表を基に前期の生活を十分に振り返ったでしょうか。そして、

後期に向けて自分が何をがんばるかを考えてきましたか。

終業式では、学習の取組について話しました。学習の評定（５・４・３・２・１）だけにこだわる

のではなく、観点別評価（A・B・C

しました。また、授業に一生懸命取り組むのは当たり前ですが、特に家庭学習について、各自

すべき内容にも触れました。宿題をやるのは当然で

の課題を見つけて、計画的に学習を進めていくことが理想です。

また、豊かな心を育むことについても話しました。豊かな心を育む基本は、仲間との良い関係を作

ることです。いろいろな行事への取組

分たちのために頑張っている仲間がいることに気がついたり

の人の良さに気付き、認めることが大切であり、それが、仲間との良い人間関係を作っていくことに

つながります。後期は学芸発表会や７０周年記念式、１年

仲間の良さに気付く機会がたくさんあります。成長していくチャンスです。

前期の反省を踏まえ、「頑張る気持ち」がわいてきていると思いますが、

にしていくためには、いつ・どこで・なにを・どのようにという具体的な考えや行動が大切です。各

教室に掲示してあるような「論理的な思考」をもとに「気持ち」を「具体的な行動」に変えるチャレ

ンジをしてみましょう。 

学習や行事への取組の中で、日々１ミリでも成長しようというひたむきな気持ちが大切です。皆さ

んの大きな成長がみられる後期にしていきたいものです。期待して

 

2年生 職場体験学習発表会

 10

した職場体験について、それぞれの生徒が職場体験新聞を作成し、学級

ごとに発表会を行ってきました。

イントを活用しながら、あらかじめ準備した原稿をもとに発表しました

が、発表する人だけでなく、発表を聞いている人たちの態度も大変に立

派でした。

 ここで発表した人の中から

年代表として発表します。どうぞ楽しみにしていてください。

 

学芸発表会の練習が始まりました

 学芸発表会では日頃の授業の成果として、総合的な学習の時間に調

べたことや部活動の成果の発表と、合唱コンクールを行います。

 各学級では、昼休みに自主的に練習を始めました。放課後のクラス

練習や縦割り学級での練習は、18

伴奏者は、夏休みから計画的に練習に励んできました。

音楽の授業では、課題曲と自由曲

年記念式で全員で合唱する曲『ふるさと

い歌声が音楽室から聞こえるように

  

 

                              

                      

                       

後期が始まりました           10月10日

今日から後期が始まります。気分を新たに、また頑張りましょう。 

先日の終業式で話したとおり、通知表を基に前期の生活を十分に振り返ったでしょうか。そして、

後期に向けて自分が何をがんばるかを考えてきましたか。 

終業式では、学習の取組について話しました。学習の評定（５・４・３・２・１）だけにこだわる

C）も確認して、前期を振り返り、後期の目標を考えるようにと話

しました。また、授業に一生懸命取り組むのは当たり前ですが、特に家庭学習について、各自

内容にも触れました。宿題をやるのは当然です。しかし、それだけで十分なのではなく、

の課題を見つけて、計画的に学習を進めていくことが理想です。 

また、豊かな心を育むことについても話しました。豊かな心を育む基本は、仲間との良い関係を作

ることです。いろいろな行事への取組をとおして、普段気がつかない仲間の長所に気がついたり、自

分たちのために頑張っている仲間がいることに気がついたりします。学校という集団生活の場で、他

の人の良さに気付き、認めることが大切であり、それが、仲間との良い人間関係を作っていくことに

つながります。後期は学芸発表会や７０周年記念式、１年生は魚沼自然教室、２年

たくさんあります。成長していくチャンスです。 

前期の反省を踏まえ、「頑張る気持ち」がわいてきていると思いますが、その

にしていくためには、いつ・どこで・なにを・どのようにという具体的な考えや行動が大切です。各

教室に掲示してあるような「論理的な思考」をもとに「気持ち」を「具体的な行動」に変えるチャレ

学習や行事への取組の中で、日々１ミリでも成長しようというひたむきな気持ちが大切です。皆さ

んの大きな成長がみられる後期にしていきたいものです。期待しています。 

発表会 

10月6日（金）、2年生が職場体験発表会を行いました。

した職場体験について、それぞれの生徒が職場体験新聞を作成し、学級

ごとに発表会を行ってきました。当日は、各学級の代表

ントを活用しながら、あらかじめ準備した原稿をもとに発表しました

が、発表する人だけでなく、発表を聞いている人たちの態度も大変に立

派でした。 

ここで発表した人の中から 4名が選ばれ、10

年代表として発表します。どうぞ楽しみにしていてください。

の練習が始まりました 

学芸発表会では日頃の授業の成果として、総合的な学習の時間に調

べたことや部活動の成果の発表と、合唱コンクールを行います。 

各学級では、昼休みに自主的に練習を始めました。放課後のクラス

18日から始まります。また指揮者や

夏休みから計画的に練習に励んできました。 

音楽の授業では、課題曲と自由曲に加えて、11月3日の創立70周

ふるさと』の練習もしています。美し

い歌声が音楽室から聞こえるようになってきました。 

日 始業式校長講話より 

先日の終業式で話したとおり、通知表を基に前期の生活を十分に振り返ったでしょうか。そして、

終業式では、学習の取組について話しました。学習の評定（５・４・３・２・１）だけにこだわる

、後期の目標を考えるようにと話

しました。また、授業に一生懸命取り組むのは当たり前ですが、特に家庭学習について、各自が努力

す。しかし、それだけで十分なのではなく、自分

また、豊かな心を育むことについても話しました。豊かな心を育む基本は、仲間との良い関係を作

、普段気がつかない仲間の長所に気がついたり、自

学校という集団生活の場で、他

の人の良さに気付き、認めることが大切であり、それが、仲間との良い人間関係を作っていくことに

は魚沼自然教室、２年生は校外学習と、

 

その気持ちを現実のもの

にしていくためには、いつ・どこで・なにを・どのようにという具体的な考えや行動が大切です。各

教室に掲示してあるような「論理的な思考」をもとに「気持ち」を「具体的な行動」に変えるチャレ

学習や行事への取組の中で、日々１ミリでも成長しようというひたむきな気持ちが大切です。皆さ

 

年生が職場体験発表会を行いました。7月に実施

した職場体験について、それぞれの生徒が職場体験新聞を作成し、学級

当日は、各学級の代表2名がパワーポ

ントを活用しながら、あらかじめ準備した原稿をもとに発表しました

が、発表する人だけでなく、発表を聞いている人たちの態度も大変に立

10月末の学芸発表会で学

年代表として発表します。どうぞ楽しみにしていてください。 



 

 

学校からのお願い 

１ 学校への電話連絡について 

  欠席や遅刻の電話連絡は朝８時１０分までにお願いします。８時１０分から２５分は先生方の打

ち合わせを行っているため、電話を受けることができません。またその後すぐに学活が始まります

ので、担任が教室に行くまでに連絡がつかない場合があります。 

  学校の電話番号は 3887-6891、3887-6892です。これ以外の電話番号は校長室等にかかりますの

で、ご遠慮ください。 

 

２ 学校の教育活動や生徒の様子をインターネット、ＳＮＳ等にアップしないでください。 

   運動会や学芸発表会など、お子様の活躍を写真や動画に記録される方は、ご家族でお楽しみい

ただくことをお願いいたします。インターネットやＳＮＳにアップすることはご遠慮ください。

東京都教育委員会からの情報を掲載します。ご覧ください。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この文章は東京都教育委員会が学校の教員向けに発行しているメールマガジンから引用したも

のです。そのため、「児童・生徒が行事中に撮影した写真や動画」となっていますが、四中では、

生徒は行事の際にカメラやスマートフォン等を持参することはできません。 

 またＳＮＳへの投稿については、トラブルの原因となる可能性は保護者の皆様も同じです。さら

に生徒が写っているものは個人情報を保護するうえからも、絶対に投稿を避けてください。 

 

第四中学校 SNS 学校ルール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【四中宣言】四中生は、 

      スマホの使用は９時半までにします。 

      相手の状況を考え送信します。 

      自分が書かれてイヤなことは送信しません。 

      パスワードは親に伝えます。 

ＳＮＳへの写真・動画の掲載について  

東京都教育委員会「ＳＮＳ東京メール」より 

■ 学校行事等で撮影した写真・動画をＳＮＳへ掲載したい 

  これからの季節は運動会・体育祭や文化祭等が行われる学校も多く、児童・生徒同士が行

事中に撮影した写真や動画を、多くの人に知ってもらうため、ＳＮＳに投稿するケースが予

想されます。 

  児童・生徒が不適切な写真や動画をＳＮＳに投稿したことが原因となり、炎上するなど、

トラブルに発展することがあるかもしれません。 

■ トラブルを避けるためには 

「不適切な写真をアップしない」ことについて、多くの自動・生徒が理解しているはずで

すが、どうして投稿してしまうのでしょうか。原因として、「知っている人しか見ないだろ

う」という認識の甘さと、「不適切な写真」の認識のずれが考えられます。 

 一度公開した情報はすぐに拡散され、様々な人が見ることができ、消すことが難しくなり

ます。児童・生徒に写真公開に伴うネットの特性について気付かせるとともに、人によって

「公開してもよい写真」の認識が違うことについて、考えさせることが大切です。 

 

スマホじゃなくて…‘ペン’持とう 

              …‘友’ 持とう 

…‘本’ 読もう 

…‘口’で言おう！ 


